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第1158例会 № 25

平成30年1⽉25⽇（⽊） AM7:30〜

場所 アートホテル旭川 2F ローアン

ホームページ http://www.asahikawamrc.com/ 

1⽉の⽉間テーマ 職業奉仕⽉間

本⽇の例会プログラム 会員スピーチ

国際ロータリー第2500地区第3分区

旭川モーニングロータリークラブ会報

Asahikawa       Morning       Rotary       Club

会⻑挨拶

安井 裕⼦ 会⻑

改めましておはようござ
います。⽇本列島に⼤
寒波が押し寄せてきて
いますが、皆さん体調
管理は充分でしょうか？
ご⾃愛下さい。

２⽉９⽇から開催される
ピョンチャンオリンピック
ですが多くの北海道の

選⼿の出場が予定されています。４年に⼀度の⼤きな舞
台で輝くアスリートにスポットを当ててみました。

スキージャンプ（⼥⼦）伊藤有希、勢藤優花、そして⾼梨
沙羅、同じく（男⼦）葛⻄紀明、伊藤⼤貴、カーリングの吉
⽥⼣梨花・知那美、ノルディック複合の加藤太平、クロカ
ン⽯⽥正⼦、スピードスケート髙⽊美帆・菜那、そしてス
ノーボード⽵内智⾹ざっと北海道出⾝の選⼿たちです。

楽しみは、メダルに注⽬が集まります。

やはり、この⼈葛⻄紀明です。レジェンドと呼ばれつつも、
銀メダルに悔しがる姿が忘れられません。今回も取ってく
れると思います。

スキージャンプの⾼梨沙羅はソチでは４位、世界選⼿権
では伊藤有希に抑えられ伊藤が銀メダルを取りました。
ワールドカップで順調だっただけに残念でした。

しかしワールドカップでは強さを⾒せつけていて１７戦中
１４勝で総合優勝を果たしています。⼀発勝負のオリン
ピックより、ワンシーズンを通して勝ち続けなければならな
いワールドカップでの成績のほうが評価が⾼く、彼⼥の
成績はまさに前代未聞なんだそうです。

５度⽬の出場となるスノーボード⽵内智⾹はどのような場
⾯を⾒せてくれるかが楽しみです。

オリンピックには魔物が住んでいると位予測が不可能。
期待して楽しみたいものです。

会務報告

林 雅美 （代理）

１．国際ロータリー第

2510地区、札幌モーニ

ングクラブより、会報

No１３７３〜１３８０収受。

２．市内ロータリークラブよ

り、２⽉中例会変更通知 

収受。
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2510地区、札幌モーニ
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２．市内ロータリークラブよ
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２⽉ １⽇ （⽊） 旭 川 東  ＲＣ 夜 間 例 会 ア ー ト ホ テ ル

２⽉ ６⽇ （⽕） 旭 川 ⻄  ＲＣ 夜 間 例 会 グ ラ ン ド ホ テ ル

２⽉ ６⽇ （⽕） 旭川空港ＲＣ 移 動 例 会 東神楽町商⼯会１Ｆ

２⽉ ８⽇ （⽊） 旭川東北ＲＣ 早 朝 例 会 ト ー ヨ ー ホ テ ル

２⽉１３⽇ （⽕） 旭 川 ⻄  ＲＣ 休     会 グ ラ ン ド ホ テ ル

２⽉１４⽇ （⽔） 旭 川 北  ＲＣ 休     会 グ ラ ン ド ホ テ ル

２⽉１５⽇ （⽊） 旭 川 東  ＲＣ 夜 間 例 会 ア ー ト ホ テ ル

２⽉１５⽇ （⽊） 旭川東北ＲＣ 夜 間 例 会 ト ー ヨ ー ホ テ ル

２⽉１６⽇ （⾦） 旭 川   ＲＣ 夜 間 例 会 グ ラ ン ド ホ テ ル

２⽉１９⽇ （⽉） 旭 川 南  ＲＣ 夜 間 例 会 ア ー ト ホ テ ル

２⽉２０⽇ （⽕） 旭川空港ＲＣ 移 動 例 会 東神楽町商⼯会１Ｆ

２⽉２１⽇ （⽔） 旭 川 北  ＲＣ 夜 間 例 会 グ ラ ン ド ホ テ ル     

出席報告 ⼩林 睦明 例会運営委員

本⽇の出席 第1158回例会 総員27名

1⽉25⽇ 出席18名

出席率 66.67％

修正出席 第1156回例会 総員26名

1⽉11⽇ 出席24名

修正出席率 92.31％  

ビジター ございません。

ゲスト ございません。

メークアップ 1⽉24⽇ ⾼⾒ ⼀典(旭川北RC)

坂本 信⼀ 親睦委員⻑

ニコニコボックス 1⽉25⽇ 1件2,000円

年度累計⾦額 212,000 円

１．笹川 和廣 突然体調不良を起こし、ご迷惑をおかけ

掛けました。
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会員組織委員会

河﨑 ⾼麗雄 委員⻑

・新会員の伊藤吉洋さんのキッ

トウ（株）の職業分類について、

皆さんからご意⾒を頂戴しまし

た。その結果、賛成多数により、

介護福祉事業といたします。

国際奉仕委員会

⽵澤 元男 委員⻑

・私達は2017年11⽉10⽇よりタ

イ国、D3330地区タイ・ナコー

ンシータマラート地域を訪問し、

これまでご⽀援を続けてきた

⽔の浄化装置の完成式に出

席してきました。その際のこと

です。

福岡県柳川⾼校附属タイ中学

校を経営するテムラック・チャオ⽒は、かつてロータリー⽶⼭記念

奨学⽣として、⾦沢ＲＣ・⾦沢星陵⼤学で学⽣時代を過ごしまし

た。彼はやがて故郷に戻り、社会に役⽴つ⼈間になりたいと誓い

ました。現在、彼の経営する中

学校の前には⽇本の⿃居が

建っています。我々は、⿃居が

あるなら提灯を下げたら良い

のではと申し上げ、さっそく30ヶ

をアマゾンで購⼊しテムラッ

ク・チャオさんに送った所、その

提灯に柳川と記⼊したものの

写真が送られてきました。

（ 編 集 注：ロータリーの友

2017年1⽉号にテムラック・

チャオ⽒が紹介されていましたので巻末にコピーをつけておきま

した）

おはようございます。   

ArchiForest sh+の橋本です。

この度，新規⼊会しました3名

のトップバッターとして当事務所

についてスピーチさせて頂きま

す。不慣れなためお聞き苦しい

点が多々あることと存じますが

お許し下さい。

私，橋本はアーキフォレストエス

エイチプラスと⾔う建築設計事

務所の主宰をしております。事

務所と⾔いましても私⼀⼈で営んでいる個⼈事務所のため，ここ

では私の簡単な経歴と合わせて事業内容等をご説明させて頂

きたいと思います。

私は建築の学校を卒業後，市内のゼネコン・設計事務所にて約

17年ほど公共・⺠間物件の設計・監理業務に携わり建築のノウ

ハウを学びました。特に設計事務所に在職中は事務所所⻑・職

⼈さんには多くのご指導を頂きその時の経験が設計業務におけ

る礎となっています。

その後，平成26年6⽉に設計事務所を退職し現在の事務所を

独⽴開業しました。創業3年半⾜らずの事務所でありますが，周

囲の協⼒もあり住宅８棟，共同住宅２棟，診療所１棟，事務所２棟

の設計を任せて頂きました。

当事務所の主な事業内容として，住宅・共同住宅・店舗・診療

所・福祉施設等の資⾦計画・設計監理・リノベーション・省エネ計

算を⾏っており，特に建築物の省エネ性能・リノベーションに注

⼒しています。

何故そこに注⼒しているかと申しますと現在の⽇本社会は度重

なる震災・気象変動により地球環境保護の観点から消費型社会

から循環型社会へ向おうとしています。そして，少⼦⾼齢化の到

来による職⼈不⾜，公共事業の縮⼩など建築を取り巻く社会情

勢は⽇に⽇に厳しくなっています。このような状況の中で建築は

スクラップ＆ビルドからストック＆リノベーションへと⼤きく変化を

遂げてきています。これからの建築は従前以上に⻑寿命・メンテ

ナンス性・フレキシビリティ・省エネルギーそして周辺環境への配

慮が不可⽋だと考えたからです。

発注者や社会のニーズも多様化し，様々な知識や技術が要求

される場⾯が御座いますが，今までに亘って蓄積した技術⼒と

創造⼒を⼗分に発揮し，新しい技術・幅広い発想⼒で皆様の期

待と信頼にお応えするべく，今後も精進していく所存です。

今後のArchiForest sh+にご期待下さい。

質疑応答

▼旭川の街については？

「⽣粋の旭川っ⼦として、少ない地震、明瞭な四季の変化、アウ

トドアスポーツの好適地、⼭や川はもちろん海もそう遠くないなど、

ひじょうに恵まれた地域だと思います。ただ、これは⾏政にも関係

しますが、情報の発信⼒不⾜を感じています。豊かな農畜産物・

海産物やウインタースポーツの情報を、道外や海外に向けて発

信し魅⼒をアピールする余地が⼤きいと思います。」

▼設計事務所の主催者として抱負は？

「前職では、公共施設の箱物をはじめ、様々な建築物の設計監

理業務に携わりました。そうしているうち、建物を実際に使うエンド

ユーザーさんに密着した設計というものに、強く魅⼒を感じて、独

⽴することに決めました。冬の寒さの厳しい旭川市において、特

に省エネルギーに特化した住宅の設計に意義を感じています。」

▼出⾝校など？

「⺟校は旭川⼯業⾼校建築科出⾝です。家族は妻と⼆⼈。趣味は

⼭登り（年に10回程度）です。⽕⼭は避けていますが（笑い）」

▼サウスポー？

「もともと左利きです。学⽣時代は、⽤意されていた製図機械が右

利き⽤のみで不便でした。現在は両利きになりましたので、利き

⼿を気にされる年配のクライアントの前では、右利きで対応しま

す（笑い）」 

◆  ◆  ◆

委員会報告

新会員スピーチ  橋本 忍 会員
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林、安⽥、中岡⽯川、⾶弾野

笹川、伊藤、橋本渡邊、朝倉、嵯城

⼩柳、⾼⾒⼩林、河﨑

⽵澤、坂本、武⽥四つのテスト ⾶弾野

受付・新会員勢揃い 橋本、伊藤、朝倉、坂本、⼩林、渡邊
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